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На храме в Некрасовке осенью установят крест

Х
рам в честь Покрова 
Пресвятой Богороди-
цы строят около не-
давно открытой стан-

ции метро «Некрасовка». Он 
будет белокаменным, с пятью 
куполами и сможет вместить 
500 человек. Как сообщили 
строители, до конца июля на 
нём появится кровля. В авгу-
сте завершат заливку главно-
го барабана (часть здания, ко-
торая служит основанием для 
купола) и оштукатурят фасад. 
А в сентябре начнут установку 
центральной главы и креста. 

В храме в честь Сретения 

Гос подня на Саранской улице 
в настоящее время идёт вну-
тренняя отделка. Смонтиро-
ван иконостас. Ещё предсто-
ит сделать отопление и элек-
тропроводку, установить па-
никадило.

А в храме в честь святого 
благоверного князя Андрея 

Боголюбского на Волжском 
бульваре в этом году уже на-
чались богослужения. Сейчас 
выполняется иконостас: оста-
лось доделать ещё два ряда.

В 2017 году Владимирская 
епархия передала в дар при-
ходу частицу мощей Андрея 
Боголюбского, которая будет 
вмонтирована в престольную 
икону. 

Напомним: программа стро-
ительства храмов в столи-
це реализуется полностью на 
благотворительные пожерт-
вования. 

Полина ВИНОГРАДОВА

Храм сможет 
вместить 
500 человек

Большой парк появится 
в центре строящегося жи-
лого квартала на Рязан-
ском просп., 26. Об этом 
рассказали в пресс-службе 
компании-застройщика.

— Его особенностью бу-
дут старые железнодорож-
ные рельсы, которые здесь 
проходят. Пути мы сохра-
ним, фрагменты отрестав-
рируем, сделаем их орга-
ничной частью парково-
го пространства и музеем 
под открытым небом, — 
рассказал коммерческий 
директор компании Вла-
димир Богданюк.

Аналогичные парки, 
созданные на месте пром-

зон, где сохраняются ста-
рые железнодорожные 
пути, есть в Нью-Йорке, 
Париже, Берлине и Цю-
рихе.

На Рязанском просп., 

26, возведут три жилых 
корпуса, детский сад на 
150 мест, подземный пар-
кинг, кафе, магазины, ате-
лье и офисный центр. 

Олег ДАНИЛОВ

Железнодорожные рельсы станут 
элементом парка в Рязанском районе

В вестибюле метро «Жулебино» наклеили 
изображения хищных птиц

Наклейки с изобра-
жениями хищных птиц 
появились недавно на 
стеклянных стенах ве-
стибюля метро «Жуле-
бино». 

— Это не элемент по-
пулярного сегодня эко-
дизайна, а абсолютно 
необходимая мера для 
защиты птиц, — расска-

зала эколог жительница 
Кузьминок Анастасия 
Зайцева. — Стеклян-
ную преграду птицы 
не замечают и с разго-
на бьются о неё. Осо-
бенно часто так оши-
баются молодые стри-
жи, у которых сейчас 
как раз время первых 
полётов. Такие случаи, 

увы, не редкость, неко-
торых птиц удаётся спа-
сти, но большинство из 
них гибнут.

В Европе такая прак-
тика существует уже не-
сколько лет, и количе-
ство птиц, ударяющих-
ся о стеклянные стены, 
там резко упало.

Алексей ТУМАНОВ

По инициативе Кузь-
минской прокуратуры воз-
буждено уголовное дело в 
отношении злостного не-
плательщика алиментов из 
района Выхино-Жулеби-
но. Как рассказали в про-
куратуре, мужчина должен 
был выплачивать алимен-
ты на содержание дочери с 
2011 года. Но не делал это-
го. В апреле его привлекли 
к административной ответ-
ственности за неуплату. К 
тому моменту он задол-
жал матери своего ребёнка 
26 тыс. рублей. Но даже это 
не произвело на него впе-
чатления. Теперь матери-
алы прокурорской про-
верки направлены в тер-
риториальное подразделе-
ние Управления судебных 
приставов для рассмотре-
ния. Пока обвиняемому 
избрана мера пресечения 
в виде подписки о невыез-
де. По уголовной статье ему 
грозят исправительные ра-
боты или лишение свободы 
на срок до одного года. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Житель 
округа 
предстанет 
перед судом 
за неуплату 
алиментов

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

Новая выделенка появится 
на Волгоградке до конца лета

Это будет первая вы-
деленка на маршруте 
№М89 (6-й микрорай-
он Жулебина — стан-
ция «Дубровка») за пре-
делами центра. Об этом 
сообщил мэр города 
Сергей Собянин на сво-
ей странице в «Твиттере».

«Автобусы №М89 бу-
дут быстрее довозить 
до МЦК жителей Тек-
стильщиков, Кузьми-
нок и Жулебина», — от-

метил градоначальник.
Сейчас для автобусно-

го маршрута №М89 нет 
единой выделенной по-
лосы. Первая выделенка 
на Волгоградском про-
спекте — от дома 59 на 
дублёре магистрали до 
дома 56, корп. 1, — по-
явилась в декабре про-
шлого года. Её длина — 
1,2 километра.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

Строительство храма в Некрасовке

В храме Андрея Боголюбского 
осталось доделать иконостас
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Проект нового парка в Рязанском районе

Наклейка на стекле вестибюля метро «Жулебино»
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А
лександра Ху-
дякова — учи-
тель хореогра-
фии школы ис-

кусств «Центр» на Вол-
гоградском проспекте 
— стала финалистом 
конкурса «Московские 
мастера». Она награж-
дена  особой преми-
ей профсоюза в номи-
нации «Лучший препо-
даватель в сфере искус-
ства-2019». Александра 
руководит эстрадным 
ансамблем «Бумеранг». 
Конкурс в класс, где пре-
подаёт Александра Худя-
кова, составляет восемь 
человек на место. 

В одном из этапов кон-
курса Худякова и её вос-
питанники показали хо-
реографическую поста-
новку «Мама».

— Эту постановку я 
придумала сама и по-
святила её своей маме 
Марине Александров-
не и бабушке Зинаиде 
Михайловне. Именно 
бабушка водила меня в 

школу хореографии, сти-
рала мои балетки. Когда 
я танцевала, то вспоми-
нала бабушку и с тру-
дом сдерживала слёзы, 
— говорит Александра.

Члены жюри были тро-
нуты до глубины души. 

Сейчас Александра Ху-
дякова — сама мама, вос-
питывает шестилетнюю 
Машу и Ваню, которому 
скоро исполнится три 
года. Маша продолжила 
семейную традицию нео-
бычным образом: она се-
рьёзно занимается син-
хронным плаванием. 
А вот Ваня собирается 
стать танцором. 

Аделаида 
СИГИДА

Лучший хореограф 
работает в Кузьминках 

Команда «Выхино-Жулебино» 
заняла 3-е место на городском тур-
нире «Футбол — в каждый двор».

В соревнованиях приняли участие 
20 юношеских дворовых команд из 
разных округов Москвы. В борьбе 
за 3-е место наши ребята обыграли 
команду «Пилот» из Северного 
округа. 

В составе команды «Выхино-Жу-
лебино» 10 мальчишек из разных 
школ. Пока в спорте они только лю-
бители, футбол для них — увлечение.

— На таком классном поле мне 
прежде играть не доводилось! — 
признался капитан команды Мер-
лен Нышанбаев.

Бронзовые медали спорт сменам 
вручили звёзды отечественного и 
мирового футбола. Наградить мо-

сковских школьников приеха-
ли знаменитые футболисты клуба 
«Спартак»: мастер спорта СССР 
международного класса, заслужен-
ный мастер спорта России, в своё 
время выдающийся полузащитник 
клуба «Спартак» Евгений Ловчев и 
бывший вратарь «Спартака», сей-
час начальник команды пляжно-
го футбола клуба «Спартак» Алек-
сей Зуев, а также президент Акаде-
мии футбольного клуба «Барсело-
на» Жорди Гратакос. 

Жорди Гратакос поделился с ребя-
тами главным секретом успеха:

— В футболе как в жизни: есть 
победы и поражения. Если упал, 
вставай и дальше иди к своей цели 
— до последней минуты.

Полина ВИНОГРАДОВА

Юные футболисты из Выхино-Жулебина завоевали бронзу 
на городском турнире

В Марьине появятся 
новые зоны для барбекю 

Починить площадки, под-
стричь газоны, открыть все 
туалеты — эти и многие дру-
гие пожелания были высказа-
ны на встрече директора парка 
850-летия Москвы Александра 
Хабарова с представителем 
инициативной группы жите-
лей Марьина Ириной Полян-
ской. Вместе они обошли парк 
и осмотрели детские и спор-
тивные площадки, набереж-
ную, павильоны, а также про-
верили систему безопасности.

— В парке постоянно жа-
рят шашлыки. Обычно, ког-
да погода располагает, весь 
парк в дыму. Предлагаю ор-
ганизовать здесь специаль-
ную зону для барбекю, — ска-
зала Ирина Полянская.

Александр Хабаров согла-
сился с ней и предложил про-

вести опрос среди жителей: где 
удобнее всего разместить такие 
площадки. 

Помимо «шашлычного» 
вопроса, Ирина обратила 
внимание на то, что возле на-
бережной нет пандуса для ин-
валидов-колясочников, а на 
некоторых детских площад-
ках сломано оборудование. 

Одной из главных тем стал 
неработающий фонтан. 

— Мы очень ждём, когда он 
наконец заработает, в летний 
зной будет приятно освежить-
ся и взрослым и детям, — по-
яснила Полянская.

Александр Хабаров отве-
тил, что готов обсудить пред-
ложения и пожелания жителей 
и помочь сделать парк 850-ле-
тия Москвы ещё лучше. 

Георгий КАЛИНИН

Постановку 
для конкурса 
Александра 
посвятила маме

На спортивных площад-
ках в парке усадьбы Люб-
лино установлены все тре-
нажёры, осталось уложить 
финишный слой проре-
зиненного покрытия. Об 
этом сообщил зам. мэра 
Москвы Пётр Бирюков. 

В западной части пар-
ка расположены два тен-

нисных корта, площадка с 
силовыми тренажёрами и 
хоккейная коробка.

Благоустроена и спорт-
зона, которая находится 
немного южнее: там при-
вели в порядок хоккейную 
коробку и площадки для 
воркаута.

Наталья ГОНЧАРОВА

В парке усадьбы Люблино завершают 
обустройство спортивных зон

С 1 июля ежемесячная вы-
плата родителям детей-инва-
лидов увеличилась с 5,5 до 10 
тыс. руб лей. 

— Эта выплата, увеличенная 
в соответствии с указом прези-
дента, положена родителям или 
усыновителям, а также опеку-
нам, воспитывающим ребёнка-
инвалида в возрасте до 18 лет 
или инвалида с детства 1-й груп-

пы, — объясняет Людмила Пер-
цева, зам. начальника Главного 
управления ПФР №3. — Важно, 
что получать выплату могут тру-
доспособные, но не работающие 
граждане.

Тем, кто ранее не получал вы-
плату, нужно обратиться в тер-
риториальный орган ПФР по ме-
сту получения пенсии и напи-
сать заявление. Выплата про-

изводится вместе с пенсией.
— В новом размере выплата 

будет предоставляться не толь-
ко тем, кто с июля обратится за 
её оформлением, но и всем ны-
нешним её получателям. Повы-
шение выплаты пройдёт для них 
беззаявительно, — рассказала 
Людмила Перцева.

Людмила Юрьевна отметила, 
что в таком размере выплата пре-

доставляется осуществляющим 
уход родителям и усыновителям 
детей-инвалидов или инвалидов 
с детства 1-й группы, а также их 
опекунам и попечителям.

— Другим ухаживающим вы-
плата предоставляется в преж-
нем размере, который сегодня 
составляет 1,2 тысячи рублей, 
— добавила Людмила Перцева.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Увеличились выплаты родителям детей-инвалидов 

В атаке капитан команды «Выхино-Жулебино» 
Мерлен Нышанбаев
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Директор парка Александр Хабаров (слева) и представитель 
инициативной группы жителей Ирина Полянская
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Ж
и т е л е й 
с т о л и -
цы и мо-
сковских 
предпри-

нимателей больше всего 
волнуют проблемы эко-
логии, транспорта и раз-
вития города в целом. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин 
на открытии прошедше-
го в столице Московско-
го урбанистического фо-
рума. Событие объедини-
ло в парке «Зарядье» бо-
лее 300 экспертов из 39 
стран мира.

Постиндустри-
альный город

Форум проводится уже 
девятый год подряд. Каж-
дое лето эксперты со всего 
мира собираются в столи-
це России, чтобы обсудить 
самые актуальные пробле-
мы развития мегаполисов. 
По словам мэра, изначально 
темой ежегодной москов-
ской «ассамб леи» должна 
была стать экономика. 

— Но городская повест-
ка, запросы горожан го-
ворили о другом. Вопро-
сы бизнеса очень важны, 
но тем не менее главные 
проблемы Москвы лежали 
в несколько иной плоско-
сти, — пояснил Собянин. 

Он отметил, что с каж-
дым годом в столице как 
снежный ком нараста-
ли проблемы. Они были 
связаны с экологией, с 
транспортом, со скучен-
ностью населения, с дис-
комфортом, со стрессами. 
Москва постепенно ста-
новилась всё менее при-
годной и комфортной для 
жизни. 

По мнению мэра, го-
род прошёл стадию ин-
дустриального развития: 
экономика стала эконо-
микой услуг. В этой си-
туации появилась необ-
ходимость инвестировать 
прежде всего не в станки, 
а в развитие человека. В 
том числе — в создание 

для каждого горожанина 
удобной городской среды. 

Развитие города 
влияет 
на здоровье 
человека

Именно здоровье че-
ловека в мегаполисе ста-
ло главным предметом 
обсуждения на форуме в 
этом году. 

— Urban Health — до-
словно «городское здоро-
вье» — это новый взгляд 
на то, что мы делаем, чем 
занимаемся. Посмотрим, 
как те или иные техноло-
гии, то или иное развитие 
города влияет на здоровье 
города, на здоровье горо-
жан, — пояснил Сергей 
Собянин. 

По его словам, в по-
следние десятилетия про-
должительность жизни в 
городах растёт с большей 
динамикой, чем в сель-
ской местности. 

За последние 100 лет 
удельный вес городско-
го населения Земли вы-
рос до 55%. При этом ра-

стёт и динамика хрони-
ческих заболеваний, свя-
занных с неподвижным 
образом жизни, питани-
ем, стрессами. Вопросы, 
связанные не только со 
здравоохранением, но и с 
городской средой, образом 
жизни, как они влияют на 
здоровье горожан, чрезвы-
чайно важны и актуальны. 

Однако главная проб-
лема заключается в оши-
бочной градостроитель-
ной политике. Только 
если всё это исправить, 
можно будет создать ком-
фортную городскую сре-
ду для здоровой, благо-
получной и долгой жиз-
ни людей.

Больше 
пешеходных зон

Несколько лет в центре 
столицы шло масштабное 
благоустройство. Многие 

скептики сомневались в 
целесообразности созда-
ния в пределах Садового 
кольца такого количества 
мест для пеших прогулок. 
Однако выяснилось, что 
Москва лишь следовала 
общемировой практике. 

— Такие инициативы, 
как программа Лондона 
по развитию пешеходных 
улиц и активности физи-
ческой, в Москве ведутся 
не первый год. Програм-
ма «Моя улица» — на сто 
процентов программа 
Urban Health, — отметил 
в своём выступлении на 
форуме Сергей Собянин. 

Через год после завер-
шения основного этапа 
благоустройства центра 
Москвы стало очевидно, 
что удобные для прогулок 
бульвары, скверы и пар-
ки притягивают людей на 
улицу, создают безопас-
ную, комфортную среду, в 
которой горожанину ста-
новится приятно гулять.

— Очевидно: горожане 
не могут жить по принци-
пу «работа — транспорт — 
дом». Им нужно общение, 
общественное простран-
ство, нужна физическая 
активность, в конце кон-
цов, они должны почув-

ствовать себя городским 
сообществом. Это прямой 
путь к снижению город-
ского стресса, к созданию 
ощущения, что ты живёшь 
в комфортной среде, — ска-
зал мэр Москвы. 

Сегодня, судя по резуль-
татам исследования, про-
ведённого международ-
ным агентством PwC, Мо-
сква — один из самых зе-
лёных мегаполисов мира. 
Площадь парков, скверов 
и бульваров у нас боль-
ше, чем в Лондоне, Нью-
Йорке, Берлине. При этом 
около 90% горожан имеют 
места для прогулок в шаго-
вой доступности. 

Обеспечить горожан 
бюджетным жильём

В Москве реализует-
ся программа ренова-
ции. Переселение жите-
лей пятиэтажек в новые 
квартиры позволит со-
кратить отставание на-
шего города от мировых 
мегаполисов. По показа-
телю обеспеченности на-
селения жильём пока эта 
цифра составляет всего 
20 кв. метров на челове-
ка. Для сравнения: в Бер-
лине этот показатель ра-

Продолжительность жизни 
в городах растёт 
с большей динамикой, 
чем в сельской местности

Москва становится 
комфортнее

На урбанистическом форуме обсудили здоровье горожан, жильё и транспорт 
в мегаполисе

Мэр Сергей Собянин 
на открытии форума

Форум проходил в концертном зале «Зарядье»
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вен 39,4 кв. метра, а в Лон-
доне почти 36 кв. метрам. 

Программа реновации 
обеспечит новым жильём 
почти миллион горожан. 
В новых кварталах будет 
создана современная ин-
фраструктура для отды-
ха, труда и развития. В 
городе выбрали и утвер-
дили 329 стартовых пло-
щадок. На них можно по-
строить 4,8 млн кв. метров 
жилья. Идут проектирова-
ние и строительство 300 
новых домов. Сегодня по 
программе сдано 43 дома, 
116 домов строят, из них 
12 введут до конца этого 
года. Уже переехали в но-
вые квартиры 8 тысяч мо-

сквичей. К концу этого 
года начнётся переселе-
ние ещё 12 тысяч человек. 

Найти работу 
рядом с домом

По оценкам экспертов, 
в районах, где постро-
ят новые кварталы, поя-
вится не только жильё — 
здесь вырастет число ра-

бочих мест. По прогнозам, 
их станет больше на 52%. 
Стоит помнить, что ре-
новация будет ещё одним 
шагом к сокращению так 
называемой маятниковой 
миграции — так на языке 
урбанистов называются 
ежедневные, иногда мно-
гочасовые, поездки жи-
телей мегаполиса к месту 
работы и обратно домой. 

Основной ошибкой 
«старой» градострои-
тельной политики сто-
лицы была избыточная 
концентрация рабочих 
мест в центре. За счёт 
строительства коммер-
ческой недвижимости за 
пределами центра ситуа-
цию удалось изменить. В 
последние годы 87% но-
вых рабочих мест созда-
но за пределами Третье-
го транспортного кольца. 

Как будет 
развиваться 
транспорт

В Москве активно разви-
вается транспортная систе-

ма. Как подсчитали специ-
алисты, по темпам дорож-
ного строительства Москва 
уступает сегодня лишь Пе-
кину и входит в тройку ли-
деров по темпу прироста 
протяжённости дорог. 

С начала года в Москве 
введено в эксплуатацию 
18 километров линий сто-
личной подземки и 8 но-
вых станций. До конца 
года планируется сдать 
ещё 6 станций и 14,4 ки-
лометра линий. В бли-
жайшие два года в горо-
де появится совершенно 
новый вид транспорта — 
метро наземное. По ра-
диальным линиям элек-
тричек через центр города 

поедут современные по-
езда «Иволга». Это проект 
«Московские централь-
ные диаметры». 

Выравнять 
качество жизни 
центра и окраин

Ещё одна интересная 
инициатива столичных 
властей — программа 
устойчивого и равного 
развития всех городских 
территорий. Програм-
ма «Мой район» должна 
устранить существующее 
пока неравенство центра 
и окраин. 

— Эта идеология ак-
тивно поддерживается 
городским сообществом. 
И вместе с горожанами, 
я считаю, нам удастся в 
ближайшее время сделать 
ещё один шаг к созданию 
равенства горожан, к до-
ступности комфортной 
городской среды. Это 
очень важно, — сказал 
мэр Москвы Сергей Со-
бянин. 

Он пояснил, что вла-
сти города всегда занима-
лись тем, чтобы у каждо-
го москвича были в рай-
оне достойная общеоб-
разовательная школа, 
качественная поликли-
ника. Чтобы дети разви-
вали своё эстетическое 
восприятие мира в худо-
жественных и музыкаль-
ных школах, посещали 
дома культуры и гуляли 
в прекрасных парках. 

— Чтобы каждый неза-
висимо от места прожи-
вания чувствовал себя 
одинаково комфортно, 
чувствовал себя москви-
чом, — отметил он. 

Евгений БАКИН

событие

Новые кварталы, которые 
построят по программе 
реновации, сократят 
маятниковую миграцию

Участники форума знакомятся 
с новыми архитектурными проектамиОбсуждение столичных кварталов

Перед началом работы форума
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В 
рамках про-
граммы «Мой 
район» улуч-
шаются усло-
вия для до-

суга москвичей. Новый 
парк появится на набе-
режной Кожуховского 
затона. Территорию за-
кончат благоустраивать 
к середине июля. Ка-
кие ещё изменения про-
исходят в Южнопорто-
вом, рассказали в управе 
района. 

Детская площадка 
и новый газон

Двор дома 7 на улице 
Сайкина сдела ли бо-
лее современным. Дет-
скую площадку обно-
вили. Рабочие поменя-
ли резиновое покрытие, 
убрали старый детский 
городок, а на его месте 
теперь новый — с горка-
ми и «паутинкой». Каче-
ли, которые тут стояли, 
заменили круглыми ка-
челями «гнездо». Оста-
лось сделать газон, по-
са дить декоративные 
кустарники и обустро-
ить цветник. А после 
того, как закончат с га-
зоном, на дорожках, ве-
дущих к площадке, уло-
жат новый асфальт.

Пока дети будут играть 
на площадке, их родите-
ли смогут отдохнуть на 
новых лавочках. 

На Симоновском 
Валу обустраивают 
сквер

Зелёная зона появит-
ся здесь уже к середине 
июля. Прогулочные до-

рожки уложены, бордю-
ры вдоль них установле-
ны. В тёмное время су-
ток новый сквер будут 
освещать современные 
светодиодные фонари. 
Летом, особенно в жару, 

жители и гости района 
смогут укрыться в тени 
деревьев или отдохнуть 
на лавочках под перго-
лами. Всю новую про-
гулочную зону украсят 
цветники и декоратив-
ные кустарники. К 15 
июля все работы плани-
руют завершить и убрать 
временные заборы. По-
сле этого в новом сквере 
смогут проводить время 
любители тихого отдыха.

В Богатырский парк 
«придут» 
былинные герои

Новый парк появит-
ся на набережной Ко-
ж у ховского затона к 

15 июля. Эта террито-
рия расположена меж-
ду улицей Трофимова и 
проспектом Андропо-
ва (со стороны Южного 
округа). С учётом поже-
ланий жителей разрабо-
тали план и приступили 
к работам. 

Дорожки в парке вы-
лож и л и п л и т кой, а 
вдоль них установили 
лавочки. Газоны отре-
монтировали и начали 
высаживать живую из-
городь вдоль прогулоч-
ных тропинок. На всей 
т ерри т ори и буд у ще-
го места отдыха поста-
вят современные фона-
ри. Для удобства гостей 
на всех перепадах по-
явятся лестницы с по-
ручнями и ограждения. 
Дети смогут поиграть на 
специальной площадке 
с резиновым покрыти-
ем, а любители ворка-
ута — потренироваться 
на спортплощадке. 

На всей территории 
парка разместят скульп-
туры героев народных 
былин. А на воде появит-
ся фонтан с подсветкой. 

Дмитрий АЛЕКСЕЕВ

В Богатырском парке 
установят скульптуры 
героев народных былин

В сквере на Симоновском Валу 
появится фонтан

«На месте гаражей 
нужны сквер и фонари»

 Дарья Белкова, 
председатель Молодёжной 
палаты, ул. Ново остаповская, 6:

— Знаковым событием для все-
го района, я считаю, стало восста-
новление памятника футболистам 
— настоящего символа Южнопор-
тового. Этот монумент был сделан 
90 лет назад из гипса и вот пришёл 
в негодность. Его убрали, а затем 
по инициативе жителей поставили 
новый. Теперь главное — уберечь 
его. Помимо этого, очень красивый 
сквер появился на Шарикоподшипниковской улице. Симпа-
тичный большой фонтан, удобные лавочки, много деревьев 
и сцена — всё это теперь есть на месте пустыря.

У нас на Новоостаповской, 12, раньше стоял гаражный ко-
оператив, его сейчас убрали. Я иногда прохожу мимо, и мне 
становится страшновато. В тёмное время там мало кто хо-
дит. Сделайте нам там сквер, а главное — больше фонарей.

«В Кожуховской пойме теперь есть 
зона для шашлыков»

 Светлана Маркина, 
председатель Совета ветеранов, 
ул. Петра Романова, 2:

— Я всю жизнь живу в этом рай-
оне. Он очень изменился: стал зеле-
нее и красивее. Всюду деревья, ку-
сты, цветы возле подъездов. Благо-
устроили дворы, привели в порядок, 
украсили. Особо отмечу Кожухов-
скую пойму. Раньше была террито-
рия будто заброшенная. Теперь там 
сделали прекрасный парк, в котором 
могут провести время все. Пожилые 
люди отдыхают на лавочках, моло-
дёжь занимается спортом, мамочки с колясками гуляют. У нас 
появилась там зона для шашлыков. Даже из других районов 
к нам приходят люди, чтобы отдохнуть. А летом приятно осве-
житься возле фонтана.

мнения >>
Как программа «Мой район» изменит Южнопортовый

Рабочие выкладывают плиткой дорожки 
на берегу Кожуховского затона
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Монтаж фонарей 
в Богатырском парке
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В 
Юго-Восточ-
ном окру ге 
в прог рам-
м у ренова-
ции включе-

но 818 домов. Для того 
чтобы построить для 
жителей новые кварти-
ры, в 10 районах подо-
брали 39 стартовых пло-
щадок. 

Школы и детсады
нужны 
одновременно 
с жильём

В мае прошли обще-
ственные обсуждения 
проекта застройки 23-го
и 29-го кварталов райо-
на Люблино. На встре-
че с москвичами архи-
текторы рассказали, что 
будет построено меж-
ду улицами Судакова, 
Совхозной и Красно-
донской. И это будут 
не только жилые дома. 
Одновременно с жи-
льём здесь возведут и 
спортивный комплекс 
с бассейном, в районе 
его очень не хватает. 

— Радует, что у нас по-
явится спорткомплекс, 
— говорит жительни-
ца улицы 40 лет Октя-
бря и участница обсуж-
дения Наталья Ковалё-
ва. — Я занимаюсь дарт-
сом, пулевой стрельбой, 
скандинавской ходь-
бой, настольным тенни-
сом. Надеюсь, что в но-
вом оздоровительном 
центре найдётся место и 
для меня. 

В районе Люблино ре-
шено расширить приле-
гающие к новому ми-
крорайону улицы и вну-
триквартальные проез-
ды — так владельцам 
личного автотранспор-
та будет проще выез-
жать на работу и приез-
жать домой. 

Жители в целом про-
ект одобрили, но выска-
зали ряд предложений и 
замечаний. 

Новая городская 
среда

Аналогичные обсуж-
дения в этом году про-

шли ещё в 16 районах 
столицы. Как отметил 
в своём интервью теле-
каналу «Москва 24» мэр 
Сергей Собянин, все 
предложенные на суд 
общественности проек-
ты объединяет одно: ар-
хитекторы предлагают 
горожанам концепции, 
создающие принципи-

ально новую городскую 
среду. 

— Как обустроить рай-
оны заново, как сделать 
проекты планировок та-
кими, чтобы они не ухуд-
шали, а, наоборот, зна-
чительно улучшали го-
родскую среду, — вот в 
этом задача. Это, по сути 
дела, проекты новых го-

родов, новых районов, 
где будут новые транс-
портные связи, пешеход-
ные и зелёные террито-
рии, социальные объек-
ты, компоновка домов, 
— отметил столичный 
градоначальник. 

По его мнению, в про-
цессе обсуждения появ-
ляются даже не сотни, 
а тысячи новых пред-
ложений. Их собира-
ют, обсуж дают, и те 
предложения, которые 
возможно, стараются 
учесть при доработке 
планов. 

Российский опыт 
и европейские 
традиции

Проекты новых квар-
талов предполагают, что 
их инфраструктурой 
сможет воспользоваться 
как можно большее ко-
личество жителей сто-
лицы. Архитекторы ста-
раются так организовать 
внутреннее простран-
ство кварталов, чтобы 
на новые детские и спор-
тивные площадки, в но-
вые скверы и парки мог 
прий ти любой москвич. 
По расчётам специа-
листов общественных 
мест для отдыха станет в 
Москве в два раза боль-
ше, чем сейчас. При этом 
площадь территорий во-
круг школ, детских садов 
и поликлиник ни при ка-
ких обстоятельствах не 
уменьшится. 

Проектировщики изу-
чают и мировой опыт. 
Недавно московский Ин-
ститут Генплана сравнил 
проекты застройки квар-
талов в Европе с проек-
тами кварталов столич-
ной реновации. Выясни-
лось, что новые дворы в 
Москве больше европей-
ских на 200 кв. метров, а 
площадь газонов в два 
раза больше. 

Игорь СИБИРЯКОВ

В районе Люблино построят 
спорткомплекс с бассейном

По программе реновации возведут не только жилые дома

Чем различаются дворы в Москве и в Европе
(средние цифры)

Московский 
педуниверситет 
вошёл 
в рейтинг 
лучших вузов 
по версии 
«Форбс»

Московский городской 
педагогический универ-
ситет по итогам прошед-
шего учебного года во-
шёл в рейтинг лучших 
университетов России по 
версии журнала «Форбс». 
Об этом сообщил ректор 
МГПУ Игорь Реморенко 
на пресс-конференции, 
прошедшей в столичном 
Департаменте образо-
вания и науки при под-
держке информацион-
ного центра Правитель-
ства Москвы.

— «Форбс» попытал-
ся оценить вузы с учё-
том открытых данных о 
них: об их успешности 
и, главное, насколько вуз 
помогает выпускнику до-
стичь успеха в карьере в 
той или иной сфере, — от-
метил он.

Сегодня университет 
объединяет институты 
и филиал, реализующие 
программы подготовки 
бакалавров, магистров и 
аспирантов. Кроме того, 
при нём есть колледжи 
и общеобразовательная 
школа. Во многом благо-
даря деятельности уни-
верситета в системе обра-
зования Москвы удалось 
ликвидировать дефицит 
педагогических кадров.

— Учиться в МГПУ 
становится всё инте-
реснее и престижнее: 
команда опытных педаго-
гов стремится давать сту-
дентам только актуаль-
ные и полезные знания, 
которые придают уверен-
ности на рынке труда, — 
подчеркнул проректор 
по учебной работе МГПУ 
Дмитрий Агранат.

Оксана 
МАСТЮГИНА

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

В новые скверы и парки 
сможет прийти любой 
москвич

Проект дома 
по программе 
реновации 
в районе Люблино

st
ro

i.m
os

.ru
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У дома на улице Артюхиной 
заменили неровный асфальт

Рядом с дет-
ской площадкой 
идут ремонт-

ные работы. Раскопки 
огорожены, но со сторо-
ны площадки часть 
ограждения отошла, че-
рез образовавшийся про-
ём туда могут попасть 
дети. Ограждение нуж-
но восстановить.

Анастасия,
Волжский бул., 11

Место раскопок на Волж-
ском бул., 11, проверили 
специалисты Объединения 
административно-техниче-
ских инспекций г. Москвы 
— эта организация контро-
лирует состояние строй-
площадок. В настоящее 
время ограждение участка, 
где ведутся земляные рабо-
ты, восстановлено, проёмы 
ликвидированы.

Вера КАЗАНСКАЯ

По информации управы 
района Текстильщики, сей-
час на участке рядом с домом 
28 на улице Артюхиной по-
ложили новый асфальт боль-
шой картой. Также учтено 
наличие колодца на этом ме-

сте: асфальт уложен вровень 
с люком. 

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Текстильщики: 8-я 
ул. Текстильщиков, 16, корп. 5, 
тел. (499) 179-7971. 
Сайт: tekstilschiky.mos.ru

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

В парке на на-
бережной вдоль 
улицы Гурьяно-

ва сломан шлагбаум, 
есть опасность, что 
туда начнут заезжать 
машины.

Виктор Васильевич,
ул. Гурьянова

В настоящее время 
шлагбаум, расположен-
ный у одного из входов 
в парк на набережной в 
Печатниках, отремонти-
рован. По информации 
управы района Печатни-
ки, начальнику участка 
«Жилищника» дано по-
ручение усилить конт-
роль за подведомствен-
ной территорией.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Печатники: 
ул. Шоссейная, 86, 
тел. (495) 354-2808. 
Сайт: pechatniki.mos.ru

На въезде в парк 
«Печатники» 
починили 
шлагбаум

На улице Тро-
фимова не ра-
ботают два 

киоска по продаже га-
зет и журналов — у до-
мов 13 и 15. Когда их от-
кроют?

Андрей Николаевич, 
ул. Трофимова

— В киоск «Печать» на 
улице Трофимова, 15, 
сейчас ищут продавца. 
Вопрос возобновления 
деятельности к иоска 
находится на контроле, 
— ответили в Мосгорпе-
чати. — На время поиска 
продавца местные жите-
ли могут приобрести пе-
чатную продукцию по 
адресу: улица 5-я Кожу-
ховская, 9. 

Что касается киоска на 
ул. Трофимова, 13, то по 
результатам комиссион-
ной оценки КП «Мосгор-
печать» совместно с от-
раслевым сообществом 
издания и распростране-
ния печатных СМИ при-
нято решение об исклю-
чении этого адреса из 
схемы торговых объек-
тов как невостребован-
ного у предпринимате-
лей по результатам кон-
курсов более пяти раз. 
Городской объект выве-
зен с места размещения.

Маргарита ИВАНОВА

КП «Мосгорпечать»: 
(499) 276-3306. 
Эл. почта: ereception@
mosgorpechat.ru

Когда откроются киоски 
печати на улице Трофимова?

Дорожное покрытие между 
домом 28 и стройплощадкой 
(вл. 28А) на улице Артюхиной 

состоит из заплаток, там часто об-
разуется лужа. Нужно положить но-
вый асфальт.

Марина, ул. Артюхиной, 28

В парке Ка-
зачьей Славы 
в детском 

комплексе завелись 
осы. Свили гнездо под 
горкой, невозможно 
гулять.

Елена Алексеевна,
ул. Красноказарменная

Работники ГБУ «Жи-
лищник района Лефор-
тово» проверили дет-
скую площадку в парке 
Казачьей Славы на ул. 
Красноказарменной, 
8. Осиное гнездо уда-
лили, теперь детским 
игровым комплексом 

можно пользоваться 
без опаски.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: ул. 2-я 
Кабельная, 4, тел./факс 
(495) 362-2387. Эл. почта: 
oolefortovo@mail.ru. 
Сайт: lefortovo.uvaogbu.ru

Детскую площадку 
на Красноказар менной 
избавили от ос

Ограждение места ремонта 
на Волжском бульваре восстановили

Место, где была лужа, выровняли

Киоск на улице Трофимова, 15

Осиное гнездо под горкой убрали

Ар
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а 
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Б
олее 400 чело-
век выразили 
своё желание 
стать депута-
тами Москов-

ской городской думы. 
Об этом во время видео-
конференции с ЦИК РФ 
рассказал председатель 
Мосгоризбиркома Ва-
лентин Горбунов.

Претенденты 
готовятся стать 
кандидатами

По словам Горбунова, 
уже 410 человек объявили о 
намерении стать кандидата-
ми в депутаты Мосгордумы 
7-го созыва, выборы в кото-
рую состоятся 8 сентября. 

— 186 человек выдвину-
ты. Кто-то чувствует, что не 
хватает сил. Восемь человек 
отказались, забрали доку-
менты. 20 человек уже заре-
гистрированы на сегодняш-
ний день. Идёт нормальная 
работа, — сказал он.

Горбунов отметил, что ни 
один из претендентов не жа-
ловался на препятствия со 
стороны избирательных 
комиссий. Почти полови-
на из них идут на выборы 
как самовыдвиженцы. Им 
для участия в избиратель-
ной гонке надо собрать в 
свою поддержку подписи 
3% жителей того или иного 
избирательного округа. 

Ни одной жалобы 
пока нет

Дело это непростое. Не-
которые претенденты, за-

ранее страхуясь от неуда-
чи, пишут в Интернете, 
что они не справляются со 
сбором, и распространяют 
петиции, в которых требу-
ют создать для всех равные 
условия регистрации, на-
мекая на возможную не-
объективность избирко-
ма. Однако эти факты не 
находят подтверждения. 

— В МГИК вообще не 
поступило ни одной жа-
лобы, связанной с тем, 
что кого-то не пускают 
на выборы. Никаких пре-
пятствий при сдаче. Если 
люди приходят и там за-
мечают какие-то недора-
ботки, им предлагают ис-
править это, — рассказал 
Горбунов. 

По словам главы МГИК, 
процедура проверки под-
писей и документов пре-
тендентов будет идти в 
строгом соответствии с 
законом. Кто справится 
со сбором подписей, того 
зарегистрируют. 

В этом году столичная 
полиция пошла на бес-
прецедентный шаг: по за-
явкам кандидатов выста-
вила посты в тех местах, 
где собирали подписи, и 
защитила сборщиков от 
провокаций. 

Все этапы 
контролирует 
Общественная 
палата

Громкие скандальные 
заявления и акции на вы-
борах — скорее правило, 

чем исключение. Так не-
которые кандидаты при-
влекают к себе внимание, 
стремятся завое вать элек-
торат. Городские власти 
стараются в это не вме-
шиваться. Основная за-
дача — выборы должны 
пройти честно, в строгом 
соответствии с законом.

В этом году МГИК 
подписал с Обществен-
ной палатой г. Москвы 
специальное соглаше-
ние. Полномочия обще-
ственников расширены. 
Они будут наблюдать не 
только за голосованием 
на участках в день выбо-

ров, но и за сбором и про-
веркой подписей при ре-
гистрации кандидатов.

Помогут 
новые технологии

Защитить выборы от 
фальсификаций помо-
гают технологии. В этом 
году будет закуплено бо-
лее 1 тысячи электрон-
ных сканеров для подсчё-
та голосов, так называе-
мых КОИБов. Ими обо-
рудуют две трети всех 
избирательных участков. 
В день выборов контро-
лировать процедуру бу-

дет большой корпус на-
блюдателей, подготовка 
ведётся с участием неза-
висимых экспертов, в том 
числе иностранных.

В этом году в трёх окру-
гах пройдёт эксперимент 
по электронному голосо-
ванию. Это международ-
ный опыт — электронное 
голосование есть, напри-
мер, в Канаде. Россий-
скую технологию оценят 
и проверят независимые 
эксперты и программи-
сты, в том числе ино-
странные. Это сможет сде-
лать и любой желающий. 
На сайте и на участке бу-
дет идти онлайн-трансля-
ция статистики голосова-
ния. Привлечение экспер-
тов-наблюдателей, в част-
ности из Эстонии, будет 
гарантировать чистоту 
голосования.

Олег ДАНИЛОВ

Электронными сканерами 
для подсчёта голосов 
оснастят две трети участков

Сборщиков подписей 
защищает полиция
В столице созданы равные условия для всех кандидатов 
в депутаты Мосгордумы

20
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Юбилею МЧС 
посвятят 
мотопробег

В честь 30-летия МЧС, 
которое будет отмечать-
ся в следующем году, по 
всей стране пройдут ме-
роприятия, посвящён-
ные подвигу спасателей. 
Одно из них — мотопро-
бег движения «Сел и по-
ехал», который уже стар-
товал и продлится в тече-
ние июля. В нём примут 
участие представители 
МЧС России. Об этом 
на пресс-конференции 
в информационном цен-
тре Правительства Мо-
сквы сообщил руково-
дитель экспедиции и ос-
нователь движения «Сел 
и поехал» Павел Кобяк.

— Маршрут мотопро-
бега пройдёт от Санкт-
Петербурга до Сахали-
на. Весь маршрут — 13 
тысяч километров. Во 
время мотопутешествия 
участники побывают в 
региональных управле-
ниях МЧС России и по-
общаются с пожарными 
и спасателями, с курсан-
тами и со студентами, уз-
нают уникальные исто-
рии спасения и многое 
другое, — сказал Павел 
Кобяк.

Как сообщил зам. на-
ч а л ьн и к а Гл а вног о 
управления  МЧС России 
по г. Москве Андрей Ми-
щенко, ежедневно на бо-
евое дежурство в столице 
заступают более 1500 че-
ловек личного состава и 
400 единиц техники. А по 
тел. 101 принимают по-
рядка 2500 обращений.

— Это конечно же и ту-
шение пожаров, и лик-
видация последствий 
дорожно-транспортных 
происшествий, и по-
мощь населению, — до-
бавил он.

Мила РЯБИНИНА
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Комплекс обработки бюллетеней 
на избирательном участке
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Н
а днях в автобу-
се №228 задержали 
карманницу. Жен-
щина попыталась 
вытащить телефон 

у пожилого мужчины, но её бук-
вально схватили за руку пассажи-
ры. С вопросом о том, много ли 
карманников в округе и как от них 
уберечься, мы обратились к руко-
водителю пресс-службы УВД по 
ЮВАО Ольге Егоровой.

Среди жертв 
больше женщин

С заявлениями о карманных кра-
жах в полицию округа обращают-
ся почти каждый день. Жертвами 
чаще всего становятся представи-
тельницы прекрасного пола. А с 
мужчинами преступники связы-
ваться боятся. 

— Есть карманники, которые 
«работают» в транспорте, другие 
— в магазинах или в торговых цен-
трах, третьи — на улицах. Послед-
ние, как правило, настоящие про-
фи, — рассказывает Ольга Егорова. 

К примеру, в районе Люблино 
от действий уличного карманни-
ка пострадал гражданин Китая. 
Преступник начал «спрашивать 
дорогу». Тот, конечно, не смог 
ответить, потому что плохо знает 
язык. Тогда незнакомец бросил-
ся его утешать и даже полез об-
ниматься. За короткое время ино-
странец лишился кошелька.

— Есть у них и другой способ, 
— продолжает Егорова. — Напри-
мер, изобразить, что обознался, а 
потом начать хлопать по плечам и 

обниматься: «Прости, друг, ошиб-
ся!» Бывали случаи: чтобы выбить 
кошелёк из кармана джинсов, пре-
ступник якобы в шутку поднимал 
свою жертву, сопровождая дей-
ствия словами: «Ты такой спортив-
ный, ну-ка, сколько ты весишь?» 
Пока ошарашенный прохожий 
приходил в себя, зло умышленник 
уже скрывался с его кошельком.

Дорога к «Садоводу»
В общественном транспорте, 

как правило, работают группами. 
В маршрутке вытаскивают теле-
фоны и кошельки в тот момент, 
когда один из пассажиров наги-
бается при выходе. Или садятся 
рядом со своей жертвой, кладут 
на руки куртку, чтобы их не было 
видно, и залезают в сумку.

— Бывает, что разыгрывается 
целая инсценировка: у человека 
вроде бы падают на пол деньги, он 
начинает их собирать, придвига-
ется к пассажиру и залезает в его 
сумку, — объясняет Ольга Егоро-
ва. — Излюб ленные маршруты у 
таких карманников — автобусы и 
маршрутки, которые идут в сторо-
ну рынка «Садовод».  

Есть карманники, которые про-

мышляют на остановках. Снача-
ла они наблюдают, кто куда поло-
жил кошелёк, у кого какой гаджет. 
Схема простая: один заходит в ав-
тобус и начинает задавать вопро-
сы водителю, чтобы создать проб-
ку. Сзади тем временем подходит 
ещё один участник группы, кото-
рому предстоит вытащить теле-
фон или деньги. На подстрахов-
ке — третий подельник, который 
быстро забирает украденное. 

Спиной к спине
В торговых центрах карманни-

ки воруют из сумочек во время 
примерок, из карманов во время 
разглядывания витрин. Могут 
просто забрать из тележки сум-
ку. Другие предпочитают фуд-
корты. Преступник садится за 
спиной намеченной жертвы и по-
лучает доступ к карманам одежды, 

которая висит на спинке стула. 
Поэтому никогда не кладите во 

внешние карманы деньги или цен-
ности. 

— Пострадавшему от карман-
ников обязательно надо напи-
сать заявление в полицию, — го-
ворит Ольга Егорова. — Если есть 
обращение, оперативники мо-
гут запросить данные камер ви-
деонаблюдения в автобусе или в 
торговом центре, опросить свиде-
телей. Если у вас украли деньги, 
есть шанс на возмещение ущер-
ба, если преступника поймают. 
С украденной техникой проще: 
у неё есть серийные номера, и во 
время обысков технику иногда на-
ходят. За последний год было за-
держано более десяти карманни-
ков. Были случаи, когда телефо-
ны, планшеты и плееры возвра-
щались к владельцам.

Елена ХАРО

безопасность

В автобусах 
карманники 
действуют 
группами

В Печатниках 
задержали серьёзного 
преступника

На территории района Пе-
чатники сотрудники полиции 
задержали 36-летнего мужчи-
ну, который находился в фе-
деральном розыске более 
трёх лет. Злоумышленник, 
выдавая себя за индивиду-
ального предпринимателя, 
несколько лет осуществлял 
в городе Владимире незакон-
ные банковские операции, до-
ход от которых для него со-
ставил более 13 млн рублей. 

В Текстильщиках 
у ребёнка украли 
дорогой телефон

В полицию обратился отец 
девятилетней девочки. Он рас-
сказал, что дочь обнаружила 
пропажу мобильного телефона 
после того, как пришла с про-
гулки на детской площадке. 
Материальный ущерб соста-
вил более 53 тыс. рублей. Про-
смотрев записи камер видео-
наблюдения, сотрудники уго-
ловного розыска задержали 
подозреваемого. Это 44-лет-
ний приезжий. Когда девочка 
была увлечена игрой, он под-
сел на скамейку, открыл её 
рюкзак и похитил гаджет, по-
сле чего попытался сбыть по-
хищенное в ломбарде. 

На Шоссейной 
обнаружили 
резиновую квартиру

Сотрудники полиции уста-
новили, что 54-летний мо-
сквич фиктивно зарегистри-
ровал в своей квартире на 
Шоссейной улице приезжих 
из ближнего зарубежья. В 
отношении подозреваемого 
избрана мера пресечения в 
виде подписки о невыезде. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

хроника  >> «Прости, друг, обознался!»
20

00

Заявления о карманных кражах поступают 
в полицию округа почти ежедневно
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М
а т е р и а л 
« П р е д -
п е н с и -
о н е р а м 
положен 

бесплатный проезд» (№19 
«ЮВК» от 20 мая) вызвал 
множество читательских 
откликов. Жители ЮВАО 
просят пояснить, как по-
считать, в каком возрасте 
они получат статус пред-
пенсионера и смогут рас-
считывать на льготы. 

Бесплатный проезд 
с 55 и 60 лет

— Право на дополни-
тельные льготы с 1 ян-
варя 2019 года приобре-
тают жители города Мо-
сквы, достигшие возрас-
та 55 лет для женщин и 
60 лет для мужчин, име-
ющие трудовой стаж, не-
обходимый для назначе-
ния страховой пенсии по 
старости, — говорит Оль-
га Корчагина, начальник 
Управления социальной 
защиты ЮВАО.

Сложности с расчётом 
возраста для получения 

социальных льгот связа-
ны с тем, что в ближай-
шие пять лет пенсионный 
возраст будет повышаться 
постепенно, отсюда и воз-
никает путаница.

— На практике всё про-
сто. Если вы женщина и 
вам исполнилось 55 лет, 
вы можете обращаться в 
МФЦ за получением со-
циальных льгот и льгот 
по налогообложению. То 
же у мужчин, которым 
исполнилось 60 лет, — по-
яснила Ольга Корчагина. 

Социальные льготы — 
это карта москвича для 
льготника. Она обеспе-
чивает бесплатный про-
езд на городском обще-
ственном транспорте и на 
пригородных электрич-
ках. Кроме того, предпен-
сионерам-москвичам по-
ложены бесплатное изго-
товление и ремонт зубных 
протезов (кроме расходов 
на оплату стоимости дра-
гоценных металлов и ме-
таллокерамики). При на-
личии медицинских по-
казаний неработающим 
предпенсионерам предо-

ставляются бесплатные 
путёвки на санаторно-
курортное лечение и на 
возмещение расходов на 
проезд железнодорож-
ным транспортом к ме-
сту лечения и обратно по 
указанным путёвкам.

Также в МФЦ вы мо-
жете подать заявление на 
освобождение от имуще-
ственного налога (на ком-
нату или на квартиру, на 
дом или на часть дома, на 
гараж или на машино-ме-
сто) и земельного — на 6 
соток земли.

Новые обязанности 
работодателей

Также с 2019 года были 
введены новшества для 
работодателей. Предпен-
сионерам полагается два 
дня на бесплатную дис-
пансеризацию с сохра-
нением зарплаты (еже-
годно), а также повы-
шенные пособия по без-
работице (максиму м 
11 280 руб лей). Кроме того, 
с 2019 года в отношении 
работодателей предусма-

тривается администра-
тивная и уголовная ответ-
ственность за увольнение 
работников предпенсион-
ного возраста или за отказ 
в приёме на работу по при-
чине возраста.

— В связи с переход-
ным периодом до 2028 
года возраст, в котором 
можно получить статус 
предпенсионера, а с ним и 
право на дополнительные 
два дня на диспансериза-

цию и повышенное посо-
бие по безработице, будет 
меняться, — объяснили 
в пресс-службе ПФР по 
г. Москве и Московской 
области. 

Например, мужчина 
1961 года рождения станет 
предпенсионером в 58 лет. 
С этого возраста он смо-
жет предъявить работода-
телю требования по ново-
му закону.

Елизавета БОРЗЕНКО

Мужчинам 
с 60 
и женщинам 
с 55 лет 
положены 
налоговые 
льготы

Два дня на диспансеризацию
Из таблиц следует, что в части мер со-

циальной поддержки относительно за-
нятости и диспансеризации предпенси-
онерами в 2019 году, исходя из того, что 
новый общеустановленный возраст вы-
хода на пенсию для женщин — 56 лет и 
для мужчин — 61 год, являются жен-
щины 1964, 1965, 1966, 1967 и 1968 годов 
рождения и мужчины 1959, 1960, 1961, 
1962 и 1963 годов рождения. 

В 2020 году, исходя из общеустанов-
ленного нового пенсионного возраста 
57 лет для женщин и 62 года для муж-
чин, предпенсионерами являются жен-
щины 1965, 1966, 1967 и 1968 годов рож-
дения и мужчины 1960, 1961, 1962 и 1963 
годов рождения. 

И так далее до 2028 года — оконча-
ния переходного периода по установ-
лению нового пенсионного возраста.

Как определить, предпенсионер ли вы

МУЖЧИНЫ
Год 2019 2020 2021 2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028

Общеустановленный 
новый пенсионный возраст 61 62 63 64 65 65 65 65 65 65

Возраст отнесения 
мужчин к категории 
граждан предпенсионного 
возраста

56 57 58 59 60 60 60 60 60 60

Год рождения мужчин, 
которые относятся 
к категории граждан 
предпенсионного 
возраста, исходя 
из общеустановленного 
нового пенсионного 
возраста

1959

1960 1960 1960

1961 1961 1961 1961 1961

1962 1962 1962 1962 1962 1962 1962

1963 1963 1963 1963 1963 1963 1963 1963 1963

1964 1964 1964 1964 1964

1965 1965 1965 1965

1966 1966 1966

1967

1968

ЖЕНЩИНЫ
Год 2019 2020 2021 2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028

Общеустановленный новый 
пенсионный возраст 56 57 58 59 60 60 60 60 60 60

Возраст отнесения женщин 
к категории граждан 
предпенсионного возраста

51 52 53 54 55 55 55 55 55 55

Год рождения женщин, 
которые относятся 
к категории граждан 
предпенсионного 
возраста, исходя 
из общеустановленного 
нового пенсионного 
возраста

1964

1965 1965 1965

1966 1966 1966 1966 1966

1967 1967 1967 1967 1967 1967 1967

1968 1968 1968 1968 1968 1968 1968 1968 1968

1969 1969 1969 1969 1969

1970 1970 1970 1970

1971 1971 1971

1972 1972

1973

Какие льготы положены предпенсионерам и с какого возраста

С 55 лет женщины имеют право 
на бесплатный проезд 

в общественном транспорте
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На Донецкой 
пострадал пассажир

1 июля в пятом часу утра 
32-летний водитель «Лады 
Приора» двигался по Подоль-
ской улице. На пересечении 
с Донецкой улицей он задел 
попутный грузовичок «Хён-
дай Портер». Получив удар, 
«Лада» потеряла управление 
и наехала на бордюрный ка-
мень. При этом 33-летний пас-
сажир легковушки получил со-
трясение мозга и травму по-
звоночника. Его увезли в 13-ю 
больницу. Водитель «Порте-
ра» уехал с места аварии, но 
вскоре сотрудники полиции 
его нашли и задержали.

Наехал на женщину 
на 1-й Дубровской

1 июля в четвёртом часу 
дня на 1-й Дубровской улице 
водитель «Мерседеса», сда-
вая задним ходом на автобус-
ной остановке «Метро «Про-
летарская» (южный вход)», 
наехал на 56-летнюю жен-
щину, которая в этот момент 
решила перейти дорогу в не 
предназначенном для этого 
месте. Женщина получила 
перелом руки, травмы коле-
на и живота. Пострадавшую 
отвезли в Институт скорой 
помощи им. Склифосовского.

Не пропустил 
мотоциклиста 
на Волгоградке

2 июля в девятом часу утра 
56-летний водитель автомо-
биля «Форд Фокус» ехал по 
Волгоградскому проспекту. 
Перестраиваясь в правый 
ряд напротив дома 139, чтобы 
съехать на дублёр Волгоград-
ки, он не пропустил попутно-
го мотоциклиста на «Хонде». 
Произошло столкновение, 
при котором 39-летний мо-
тоциклист получил перелом 
костей таза. Скорая доста-
вила пострадавшего в 68-ю 
больницу.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

В 
конце июня 
вступил в силу 
закон, увели-
чивающий сро-
ки заключения 

для нетрезвых водителей за 
ДТП с тяжёлыми послед-
ствиями. 

Что изменилось

Отныне, согласно ст. 
264 УК РФ, пьяного во-
дителя, совершившего 
ДТП, повлекшее тяжкий 
вред здоровью, могут ли-
шить свободы на 3-7 лет 
(прежде было 4 года). 
Если жертва ДТП по-
гибла, пьяному водите-
лю теперь положен срок 
5-12 лет (было 2-7). Если 
из-за аварии скончались 
два человека или более, 
дадут 8-15 лет (вместо 4-9, 
как прежде). Это значит, 
за пьяное ДТП теперь мо-
гут посадить на такой же 
срок, как за умышленное 
убийство!

«А может, 
не остановят?»

— Водителей в состоя-
нии опьянения задержи-
вают ежедневно, но по 
сравнению с прошлым 
годом их число снизи-
лось, — сообщили в ОБ 
ДПС округа.

По словам сотрудников 
ГИБДД, портрет средне-
статистического пьяного 
водителя таков: мужчина 
до 35 либо старше 50 лет, 
работающий, со средним 
доходом, на автомобиле 
среднего класса. Как пра-
вило, нарушители объяс-

няют свой поступок так: 
выпили, так как был по-
вод, а потом решили сесть 
за руль в надежде, что по 
пути не встретится эки-
паж ДПС.

В январе двадцатилет-
ний водитель «Шкоды», 
в состоянии алкогольно-
го опьянения следуя по 
Волгоградке, у останов-
ки «АЗЛК» не справился 
с управлением и выехал 
на встречку. Там «Шкода» 
столкнулась сразу с тре-
мя легковушками, стояв-
шими на светофоре. Во-
дителя одной из встреч-

ных машин госпитализи-
ровали.

Аварии совершаются 
водителями не только в 
алкогольном опьянении, 
но и в наркотическом. В 
июне молодой человек 
на автомобиле «Хёндай 
Солярис», находясь под 
воздействием наркоти-
ков, двигался по Сор-
мовскому проезду. Пово-
рачивая налево на терри-
торию автомойки, он не 
пропустил встречный мо-
тоцикл. При столкнове-
нии мотоциклист полу-
чил перелом голени.

В Москве судят 
строже

По России в целом ста-
тистика такова: при при-
чинении тяжкого вре-
да здоровью в 65% слу-
чаев пьяным водителям 
давали условные сроки. 
После ДТП, в которых 
были погибшие, отдела-
лись условным наказани-
ем 13,8% нетрезвых вино-
вников.

В Москве судят строже: 
почти во всех приговорах 
пьяным, из-за которых 
погибли люди, фигури-
руют реальные сроки. До 
последних изменений им 
чаще всего давали по 2-4 
года колонии.

По мнению адвоката 
Евгения Егорова, при-
чина в том, что в столице 
выше доходы населения.

— В Москве компен-

сация вреда потерпев-
шим не является глав-
ным фактором наказа-
ния. В регионах, наобо-
рот, компенсацию часто 
считают основным фак-
тором.

Егоров считает: по-
сле корректировки 264-й 
статьи УК доля условных 
сроков если и изменится, 
то незначительно. Решая, 
может ли осуждённый ис-
правиться без изоляции 
от общества, суды, как и 
раньше, будут учитывать 
признание вины, стрем-
ление её загладить, рас-
каяние, личность чело-
века, его поведение по-
сле ДТП, наличие ижди-
венцев и т.д.

Чей автомобиль 
отберут?

Недавно МВД напра-
вило в правительство ещё 
одну инициативу: у пья-
ных водителей хотят кон-
фисковывать автомоби-
ли! Идея не нова: такой 
законопроект депутаты 
рассматривали ещё в 2014 
году. И конечно, не при-
няли. Комитет Госдумы 
по законодательству тог-
да указал: если машина в 
совместной собственно-
сти, получится, что вме-
сте с пьяным накажут и 
невинов ного!

Авто может принадле-
жать и работодателю, и 
каршеринговой компа-
нии, и соседу, и прия-
телю. Как будут решать 
проблему в таком случае, 
пока неясно.

Василий ИВАНОВ

МВД выступило 
с инициативой — 
конфисковывать у нетрезвых 
водителей автомобили

До 15 лет 
лишения свободы

В столице упростили 
порядок выдачи доку-
ментов жителям на поль-
зование стоянками в зоне 
платной парковки. Такое 
решение принял прези-
диум Правительства Мо-
сквы. 

Многодетным семьям 
можно будет получить 
разрешение сразу на 
три года, а не на один, 
как раньше. По данным 
столичных властей, 75,5 
тысячи многодетных ро-

дителей имеют парко-
вочное разрешение, и 
каждый третий из них 
пользуется стоянкой 
ежедневно.

Упрощена процеду-
ра получения докумен-
та для собственников 
или нанимателей жилья 
в зоне платной парков-
ки. Они смогут подтвер-
дить своё согласие на 
оформление парковоч-
ного разрешения через 
портал госуслуг, без по-

хода в МФЦ и к нотариусу.
Также теперь всем ре-

зидентам будут рассылать 
СМС-уведомления о при-
остановке действия пар-
ковочного разрешения 
из-за неуплаченных во-
время штрафов или окон-
чания срока действия до-
кумента. Выдавать парко-
вочные разрешения по 
новым правилам начнут 
с 12 июля.

Валерий 
ПОПОВ

Получить парковочные 
разрешения стало проще

Наказания 
за «пьяные» аварии 
продолжают 
ужесточаться
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
(495) 782-82-12 

(многоканальный) 
www.edinrek.ru
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
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Н
икогда не за-
будет наш 
народ вре-
мя борьбы с 
пьянст вом 

и алкоголизмом в 1980-х
годах. Бороться надо, 
но зачем вырубать вино-
градники со столетней 
лозой и доводить разум-
ное дело до абсурда?

В те годы я работал в 
городской газете.

— Надо сделать репор-
таж о безалкогольной 
свадьбе, — сказал мне 
редактор.

— Как вы себе это 
представляете?

— Я — никак. А вот ты 
пойди, найди и напи-
ши…

Я позвонил в Волго-
градский райком КПСС. 
Там отнеслись к заданию 
главной партийной газе-
ты Москвы с понимани-
ем, и в назначенные день 
и час я подъехал к Дому 
культуры на Рязанском 
проспекте.

В фойе были накрыты 
столы. Главный стол, за 
которым сидели не же-
них с невестой и не их 
родные, а партийное ру-
ководство завода, кото-
рое и устраивало свадьбу, 
был накрыт красным ку-

мачом. Жениха и невесту 
благословляли не икона-
ми, а портретами Горба-
чёва и Ельцина — он тог-
да был первым секрета-
рём МГК КПСС.

На столах стояли заку-
ски и разносолы, но по-

давальщицы разносили 
чай и кисель.

В приветственной речи 
минут на двадцать пред-
ставитель райкома дол-
го рассказывал о пере-
стройке и о счастливом 
будущем брачующихся.

— Так поднимем же бо-
калы! — закончил он.

Народ зашумел и полез 
чокаться. Явно не чаем: 
многие ныряли под стол 
и что-то там разливали. 
Стало веселее.

— Так не пойдёт! — 
вдруг подал голос редак-
ционный фотограф, ко-
торого мне навязали. — А 
ну-ка, поставили стака-
ны, взяли баранки и кала-
чи! Самовар пусть шипит! 
Парку X, парку X подбавьте!

На него глянули с не-
навистью, но, подчиня-
ясь страшным глазам ди-
ректора завода, постави-
ли стаканы.

— Папаши, пляши-
те! — не унимался фото-
граф.

Двое неумело начали 
хлопать себя по бокам.

— Так, жених, целуй 
невесту!

В первый раз жених это 
выполнил охотно, но на 
седьмом дубле послал 
фотографа подальше.

— Товарищи! — не уни-
мался фотограф. — Это 
нужно для партии, для 
газеты, для народа!

Народ с ненавистью 
сжимал пустые стаканы.

Положение попробо-
вал спасти парторг за-
вода, пригласив фото-
графа в другое поме-
щение — поснимать ре-
пет и ц и ю за водског о 
ан самбля, готовящего-
ся выступать.

Вернувшийся через 15 
минут фотограф застал 
всеобщее веселье, на 
столах в открытую сто-
ял самогон в огромных 
бутылях, а на кумаче у 
руководства — казённая 
водка.

— Мы так не догова-

ривались! — заорал фо-
тограф.

О нём уже успели по-
забыть. На секунду ста-
ло тихо, и кто-то ойкнул 
в тишине.

— Ненавижу! — вдруг 
страшным голосом ска-
зал жених. — Ненавижу 
вашу перестройку!

И тут началось…
Наутро на редколле-

гии все сочувственно 
разглядывали синяки 
и ссадины у фотографа. 
Впрочем, видны были не 
все: нижняя часть тела, 
по которой его пинали 
с особенным чувством, 
не демонстрировалась.

— Тебе-то не перепа-
ло? — спросил меня ре-
дактор.

— Мне — нет. Я как все.
— То есть пил?
— Не рисковать же 

жизнью…
Репортаж с описанием 

полностью безалкоголь-
ной, счастливой и трез-
вой партийной свадьбы 
пошёл без фотографий. 
Его читали в заводских 
коллективах и дивились, 
он был отмечен с высо-
кой трибуны городской 
партийной конферен-
ции как сбывшаяся меч-
та генсека партии. 

Крики «Горько!» 
под чай и кисель Игорь Воеводин — писатель, 

журналист, телеведущий. Его 
многие помнят по телепрограм-
мам «Времечко», «Сегодняч-
ко», «Профессия — репортёр». 
Игорь Воеводин более 40 лет 
живёт в Выхине, ему есть что 
вспомнить и о чём рассказать. 

История мест 
с Игорем 
Воеводиным

За главным столом 
сидело партийное 
руководство завода

В конце восьмидесятых в СССР справляли 
безалкогольные свадьбы

Активистам ЮВАО рассказали об экологической модернизации МНПЗ
Лидеры молодёжных ор-

ганизаций Юго-Восточ-
ного округа и представи-
тели студенческих советов 
столичных вузов побыва-
ли на Московском нефте-
перерабатывающем заводе 
(МНПЗ) в Капотне. 

Специалисты предпри-
ятия представили резуль-
таты экологической мо-
дернизации завода за по-
следние годы. Визиты, 
участниками которых ста-
новятся как местные жите-
ли, так и различные город-
ские делегации, проводят-
ся регулярно: предприятие 
стремится быть открытым 
для горожан и рассказы-
вать о своих достижениях. 

Сотрудники Москов-
ского НПЗ представили 
гостям технологии своих 
ключевых проектов. Ребя-

та смогли своими глазами 
увидеть уникальные био-
логические очистные со-
оружения «Биосфера» и 
комбинированную уста-
новку переработки нефти 
«Евро+». Также участни-
кам делегации рассказали 
о принципах работы пер-
вой в отрасли автоматизи-
рованной системы мони-
торинга воздуха и новой 
мобильной лаборатории 
Московского нефтепере-
рабатывающего завода. 

— Комплексная програм-
ма модернизации даёт воз-
можность использовать луч-
ший мировой опыт и стано-
виться бенчмарком в отрас-
ли, — заявил генеральный 
директор МНПЗ Виталий 
Зубер. — Эффективные тех-
нологии, которые внедрены 
на установках Московско-

го нефтеперерабатывающе-
го завода, позволяют безо-
пасно и надёжно выполнять 
задачи, поставленные горо-
дом, — бесперебойно снаб-
жать столицу качественным 
топливом.

В рамках знакомства с 

экологической модерни-
зацией МНПЗ гостям так-
же представили програм-
му социальных инвести-
ций предприятия. Она на-
правлена на поддержку 
благоустройства ЮВАО и 
реализуется прежде всего 

на территории соседних 
с заводом районов — Ка-
потни, Марьина, Печат-
ников. Например, с 2015 
года ежегодно проводится 
акция по высадке листвен-
ничной рощи в парке име-
ни 850-летия Москвы — на 

сегодня там растут уже бо-
лее 150 деревьев; а рядом с 
МНПЗ, на заводском пру-
ду, живёт семейство лебе-
дей, а также здесь есть ред-
кие черепахи, за которыми 
ухаживают специалисты…

Наталья ГОНЧАРОВА

Д
ан

ил
ьч

ен
ко

 В
ит

ал
ий

/Ф
от

ох
ро

ни
ка

 Т
АС

С

Ро
ди

он
 Б

ар
ан

ов

Безалкогольная свадьба. 1985 год



14 персона

А
нну Семено-
вич трудно за-
стать в плохом 
расположении 
духа. Откуда в 

ней столько энергии и оп-
тимизма — это мы и по-
пытались узнать, дого-
ворившись с популярной 
артисткой об интервью. 
А ещё Анна рассказала 
о том, что было самым 
сложным на съёмках её 
нового клипа «Хочешь», 
где ей пришлось значи-
тельно «поправиться». Ну 
и конечно же о съёмках 
в четвёртой части «Гар-
демаринов» у Светланы 
Дружининой.

17 часов 
в полнящем 
костюме

— Анна, у вас получил-
ся потрясающий клип на 
композицию «Хочешь». Я 
знаю, что для его съёмок 
вам пришлось использовать 
специальный костюм и 
пластический грим, так как 
ваша героиня значительно 
полнее вас. Сложно было 
сниматься в таком костю-
ме?

— Мне было очень тя-
жело, но я так горела этой 
идеей и этим клипом, что 
терпеливо переносила все 
эти неприятности. Было 
очень страшно делать 

слепок для силиконово-
го лица со вторым подбо-
родком. Потому что тебе 
лицо и всю голову пол-
ностью заливают гип-
сом, глаза тоже, и, пока 
он не застынет, ты ды-
шишь через маленькие 
дырочки в районе носа. 
А у меня есть проблема: 
я немного побаиваюсь 
замкнутых пространств, 
и вот это было самое же-
стокое испытание. Я це-
лых 50 минут ждала, пока 
с меня всё это снимут!

— Специальные костюмы 
тоже вас сильно полнили 
— наверное, и таскать на 
себе такую тяжесть было 
нелёгкой задачей?

— Костюм шили из по-
ролона, так что он был 

лёгким, но в нём было 
очень жарко. 17 часов я в 
этом проходила. Но в ито-
ге оно того стоило: за два 
месяца клип набрал 16 
миллионов просмотров!

Счастье 
сниматься у легенды

— А вы могли бы ради 
роли в хорошем фильме 
по-настоящему поправиться 
или, наоборот, очень сильно 
похудеть?

— Если стоящая роль, 
конечно, такое возмож-
но. У меня уже так было: 
я и поправлялась, и худе-
ла. Сейчас вот снималась 
в «Гардемаринах-4», и для 
этого покрасилась в ша-
тенку.

— Расскажите подроб-
нее, что у вас там за роль? 

— Пока подробности 
раскрывать не могу, но 
скоро вы обязательно всё 
узнаете.

— Сразу согласились на 
съёмки в этом проекте?

— Конечно! Какой ар-
тист не мечтает сняться 
у легендарной Светланы 

Дружининой?! Да ещё в 
таком фильме, как «Гар-
демарины»! Правда, на ка-
стинге очень переживала. 
А когда Светлана Сергеев-
на сказала: «Всё, вы под-
ходите, будем сниматься»,  
я была в таком восторге! 
Поэтому, возвращаясь к 
вопросу об изменениях в 
фигуре, я сразу сказала 
Дружининой: «Что надо 
— сделаю: похудеть — по-
худею, поправиться — по-
правлюсь, нет проблем! 
Для вас я на всё согласна!»

«Есть вопросы, 
на которые 
я не отвечаю»

— Журналисты часто вам 
задают неудобные вопро-

сы? Например, когда вы 
выйдете замуж?

— Бывают некоррект-
ные вопросы, но я же не 
виновата, что этих людей 
так воспитали. Я бы ни-
когда такой вопрос че-
ловеку не задала, пото-
му что это не моё дело. 
Но моё дело — отвечать 
на такие вопросы или не 
отвечать, допускать или 
не допускать в свою лич-
ную жизнь. И я в таких 
случаях просто говорю 
спокойно: «Извините, но 
на этот вопрос я не отве-
чаю». И всё.

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица»)

Артистка рассказала о съёмках 
у Светланы Дружининой и о своём новом клипе

Костюм 
для клипа 
мне шили 
из поролона. 
Было 
очень жарко

Анна Семенович: 
На вопрос о замужестве 
я не отвечаю

Для клипа «Хочешь» 
Анне пришлось 
изрядно помучиться
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Н
а бесплатные 
в е л о э к с к у р -
сии по парку 
«Кузьминк и-

Люб лино» приглашают 
специалисты ГПБУ «Мос-
природа». Стать велопу-
тешественником можно 
каждый четверг в 15.00. 

Самый старый дуб

Велоэкскурсии по при-
родно-истори ческом у 
парку «Кузьминки-Люб-
лино» — это и спортив-
ное, и просветительское 
мероприятие. По словам 
начальника отдела эко-
просвещения парка Оси-
па Тунинского, тут мож-
но увидеть совершенно 
не ожиданные вещи.

— Так, любители при-
роды обязательно повер-
нут к Щучьему пруду, ко-
торый считается одним из 
самых «лягушачьих» мест 
столицы, — говорит он. — 
А ещё в парке можно сфо-
тографироваться у «дуба 
Петра Первого». Быту-
ет легенда, что его поса-
дил сам Пётр, но недав-
ние исследования пока-
зали, что это не так: дубу 
около 280 лет.

Архитектор 
Жилярди 
и скульптор Клодт

Любителям истории бу-
дет интересен маршрут, 
на котором они позна-
комятся с уникальными 
памятниками культуры 
работы архитектора До-
менико Жилярди — со-
хранившимися здания-
ми усадьбы Кузьминки. 
Это Музыкальный грот, 
Скотный двор и другие. А 
ещё тут стоит единствен-
ная в Москве скульптур-
ная группа работы Петра 
Клодта.

— На исторических 
экскурсиях участники 
узнают об истории кня-
зей Голицыных и дру-
гих владельцев усадьбы, 

о том, какие постройки 
удалось сохранить и что 
с ними было после рево-
люции, — говорит Осип 
Тунинский.

Велосипед можно 
взять напрокат

Экскурсоводы стара-
ются не повторяться и 
каждую неделю меня-

ют маршруты. Так что на 
экскурсию можно прихо-
дить не один раз. 

Если у вас нет вело-
сипеда или вам неудоб-
но везти его издалека, 
не беда: взять велосипед 
напрокат для участия в 
экскурсии можно у пло-
тины, напротив Ванно-
го домика на улице Заре-
чье. А темп движения ко-

лонны такой, что подой-
дёт участникам с любым 
уровнем подготовки — и 
детям, и пожилым лю-
дям. 

Алексей 
ТУМАНОВ 

Предварительно необходимо 
уточнить тематику экскурсии 
и записаться 
по тел. (495) 377-3593

Музыкальная 
вечеринка 
на Волгоградском

Любителей музыки ждут 
12 июля в 19.30 в культур-
ном центре «Москвич» (Вол-
гоградский просп., 46/15). Там 
пройдёт музыкальная вече-
ринка «Зелёнка». Москов-
ская группа VANYN пред-
ставит альтернативную поп-
музыку с элементами рока, 
регги, кантри и других музы-
кальных жанров на англий-
ском языке. Вход свобод-
ный. Необходима предвари-
тельная регистрация на сай-
те mskcc.ru. 

Экоурок в «Кузьминках»

На интерактивную лекцию-
урок «Дикие предки домаш-
них животных» приглашает 
17 июля в 11.00 ребят 4-12 
лет эколого-просветитель-
ский центр «Кузьминки-Люб-
лино» (ул. Кузьминская, 10). 
Участников ждут утренняя за-
рядка и экскурсия по вольер-
ному комплексу, где они уви-
дят коз, гусей и других жи-
вотных и узнают, как чело-
век их приручил. Запись по 
тел. (495) 377-3593.

Кино на Перерве
Посмотреть художествен-

ный фильм режиссёра Миха-
ила Калатозова «Я — Куба» 
(СССР — Куба, 1964) можно 
будет 18 июля в 19.00 в ме-
диацентре на ул. Перерве, 
56/2. Эта лента особенно ин-
тересна операторской рабо-
той Сергея Урусевского: поч-
ти весь фильм снят ручной ка-
мерой. Регистрация по тел. 
(495) 345-2101.

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>Крути педали, 
гляди на скульптуры

В парке 
«Кузьминки-
Люблино» 
по четвергам 
проходят 
велоэкскурсии

Можно послушать лягушек 
и сфотографироваться 
у «дуба Петра Первого»

Пешеходная экскур-
сия по Южнопортовому 
району пройдёт 19 июля. 
Принять участие в ней 
смогут все желающие. 
На прогулке можно будет 
познакомиться с истори-
ческими и культурными 
достоп ри мечател ьно-

стями. Участники узна-
ют историю уникально-
го памятника архитекту-
ры XIV века — Симонова 
монастыря и его окрест-
ностей.

— Экскурсанты пере-
несутся в далёкий 1370 
год, во времена основа-

ния монастыря племян-
ником Сергия Радонеж-
ского Феодором, в дни 
борьбы русского наро-
да с ханом Мамаем, в год 
решающего сражения 
— Куликовской битвы, 
— рассказали организа-
торы. 

Также гости экскурсии 
познакомятся с многове-
ковой историей обители, 
с изменениями в её архи-
тектуре на протяжении 
веков. Часть экскурсии 
пройдёт по местам, свя-
занным с литературны-
ми легендами и мифа-

ми, в частности с истори-
ей повести Николая Ка-
рамзина «Бедная Лиза». 

Алексей 
ТУМАНОВ

Начало экскурсии в 11.30. 
Ул. Восточная, 4, стр. 8. 
Тел. для справок и записи 
(499) 764-1442

В Южнопортовом ждёт путешествие в прошлое 
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Его зовут Артист, воз-
раст около 2,5 года. В 
холке около 65 см. Ка-
стрирован. От своей по-
роды он унаследовал ум, 
храбрость, силу, быстро-
ту реакции, бдительность 
— всегда настороже. Он 
будет идеальным охран-
ником для загородного 
дома. К поводку приучен, 
правда, гуляет только на 
«строгаче». С другими собаками отношения избирательные. 
Артисту нужен волевой хозяин с твёрдым характером. Отда-
ём его только для загородного содержания, но не на цепь. 

Тел. 8-917-555-5332, Инна

Метис добермана будет идеальным 
охранником

собака ищет хозяина  >>

В Кузьминском парке

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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Один из любимых 
фильмов актрисы Да-
рьи Погодиной — 

«Кавказская пленница». Там 
есть момент, когда Нина, на-
ходясь в заточении у своих по-
хитителей, отказывалась от 
еды. Герой актёра Юрия Нику-
лина сообщал: «От супа отка-
залась. В скобках — суп хар-
чо». Дарье всегда было инте-
ресно, что это за суп такой. 
Оказалось, что ничего сложно-
го в приготовлении этого блю-
да нет.

Для харчо понадобятся: го-
вядина или баранина — 800 г 
(лучше взять на косточке, что-
бы бульон получился более на-

варистым), лук репчатый — 4 
шт. (покрупнее), стакан риса, 
томатная паста — 100 мл, чес-
нок — 5-7 зубчиков, ткемали 
зелёный — 200 г, соль, перец, 
уцхо-сунели, хмели-сунели, зе-
лень (петрушка, кинза). 

Пока варится мясо, можно 
промыть и замочить рис, по-
резать лук кубиками, измель-
чить зелень и чеснок. Как толь-
ко сварилось мясо, вынимаем 
его из бульона, чтобы очи-
стить от костей, и бросаем в 
бульон весь лук. Через 5 ми-
нут добавляем разведённую 
томатную пасту и ткемалевый 
соус. Возвращаем в бульон 
мясо. Рис нужно класть за 10 
минут до окончания процесса 
готовки. За 5 минут до готов-
ности добавляем приправы и 
зелень. Теперь ароматный хар-
чо готов. 

Ирина 
МИХАЙЛОВА
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сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Авангард. 
Бог. Матроска. Эспада. Соба-
ка. Ихтиолог. Ралли. Унди-
на. Дрозд. Сид. Авария. Раса. 
Охра. Маис. Рында. Стружка.

По вертикали: Консерватор. 
Балдахин. Идиома. Гималаи. 
Ряха. Рис. Энтузиаст. Дартс. 
Инд. Плод. Басма. Лиса. Дио-
нис. Глава. Гадалка.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Меня зовут Оксана Селендеева. Живу 
в Южнопортовом районе. Ежедневно 
по утрам делаю комплекс спортивных 
упражнений, несколько раз в неделю ка-
таюсь на велике и играю в настольный 
теннис, а также люблю просто много хо-
дить пешком. Этот снимок недавно был 
сделан на улице Воронцовской.

пожары >>

В Некрасовке загорелся 
холодильник 
в магазине

Ночью 26 июня случился по-
жар в доме 16 на Рождествен-
ской улице. В продуктовом ма-
газине загорелся холодильник 
на площади 0,5 кв. метра. При-
чиной послужило короткое за-
мыкание в электропроводке. 

В Выхино-Жулебине 
воспламенилась 
проводка

Вечером 27 июня пожарные 
выезжали к дому 4 на 2-м Лю-
берецком проезде. В полупри-
цепе — доме на колёсах про-
изошло короткое замыкание: 
воспламенилась проводка 
возле аккумулятора. 

На Самаркандском 
полыхали 
дверь и тумбочка

Вечером 28 июня сотруд-
ников МЧС вызвали в дом 10, 
корп. 1, на Самаркандском 
бульваре. В квартире вспых-
нули дверь и тумбочка. При-
чиной стали неполадки в элек-
трике. 

На МКАД 
вспыхнула фура

Ночью 26 июня на 19-м ки-
лометре МКАД во время дви-
жения вспыхнула фура.

— Огонь охватил весь гру-
зовик «Ман». Прибывшие по-
жарно-спасательные подраз-
деления оперативно потуши-
ли пламя. Никто не постра-
дал. Причиной пожара стала 
техническая неисправность 
механизма машины, — рас-
сказал дознаватель 3-го 
РОНПР окружного МЧС Ми-
хаил Борсиев. 

В Южнопортовом 
лишились 
дивана

Вечером 29 июня в доме 
40 на Шарикоподшипников-
ской улице воспламенился 
диван. Прибывшие пожар-
ные потушили огонь. Пожар 
возник из-за неосторожного 
обращения с огнём при куре-
нии в состоянии алкогольно-
го опьянения. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

За неделю в округе произошло 14 пожаров. 
Погибших и пострадавших нет.

По мотивам 
«Кавказской пленницы»

Друзья! 
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные снимки. 
В подписи к фото укажите: как давно вы 
занимаетесь спортом, кем работаете, в каком 
районе ЮВАО живёте, где и когда был 
сделан снимок. Технические требования к 
фотографии: цифровой формат JPEG, размер 
файла от 500 Кб. Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru. В теме письма пишите слово 
«Фотоконкурс». Победителей ждут призы.

Едет человек в метро 
и читает книгу. То смеёт-
ся, то вздыхает, то бормо-
чет: «Никогда бы не поду-
мал». Заинтригованные 
попутчики не выдержива-
ют: «Скажите, что вы чита-
ете?» Человек закрывает 
книгу, на обложке — «Ор-
фографический словарь».

2034 год... Такую дату 
раньше, ещё в детстве, я 
видел в фантастических 
фильмах. И даже пред-
ставить не мог, что имен-
но в этом году закон-
чатся платежи по мое-
му ипотечному кредиту. 

Доктор дает инструкции 
пациенту: 

— Вам нужно не упо-
треблять спиртного, мно-
го бывать на свежем воз-
духе, каждое утро делать 
зарядку и курить только 
одну сигарету в день. 

Через месяц пациент 
приходит вновь к врачу. 
Доктор спрашивает: 

— Вы выполняли все 
мои предписания? 

— Все, кроме одного: 
не так-то просто научить-
ся курить в мои годы. 

— Ты помнишь свой 
первый поцелуй?

— Ты с ума сошёл, я 
и первого мужа-то не 
помню.

анекдоты  >>

Харчо от актрисы 
Дарьи Погодиной

фотоконкурс «я самая спортивная»
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Оксана 
из Южнопортового 
много ходит 
пешком
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